
 

 - 1 - 

令 和 ２ 年 ９ 月 市 議 会 定 例 会 

一 般 質 問 趣 意 書 

質 問

順 序 
質  問  者 

質  問 

日  時 
質    問    要    旨 

１ 自由民主クラブ 

代 表 

１３番議員 

重 城 正 義 

９ 月 １ 日 

（火） 

9:30 

～10:45 

予定 

１ 新型コロナウイルスについて 

 ⑴ 発生時から８月末までの各部等の総括について 

  ① 総務部の総括 

② 企画部の総括 

③ 財務部の総括 

④ 健康こども部の総括 

⑤ 福祉部の総括 

⑥ 経済部の総括 

⑦ 教育部の総括 

２ 羅 針 盤 

代 表 

１６番議員 

平 野 卓 義 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 月 １ 日 

（火） 

10:55 

～12:10 

 予定 

１ コロナ禍における本市の取り組みについて 

 ⑴ 家庭における児童生徒の学びの保障について 

  ① 環境整備の具体的な対策について 

  ② 学習プログラムの具体的な対策について 

  ③ 学校再開後の新しい生活様式について 

  ④ 受験を控えた中学校３年生に対してどのような配慮がなさ

れるのか 

  ⑤ 学校再開後の中学校における部活動の取り組み状況につい

て 

  ⑥ オンライン授業について 

  ⑦ 学校再開前と後の教職員の取り組みについて 

 ⑵ 検査体制の充実について 

  ① 地域の検査体制について 

  ② ＰＣＲ検査センターの拡充について 

 ⑶ テレワーク勤務導入に向けた取り組みについて 

  ① テレワーク勤務を導入する上での課題について 

  ② 課題解決に向けた方策について 

２ 令和元年発生の台風被害に係る復興支援について 

 ⑴ り災証明書の発行と復興支援の内容・実績について 

  ① り災証明書の交付件数について 

  ② り災証明書の区分毎における復興支援のメニューについて 

  ③ 復興支援の実績について 

 ⑵ 復興支援制度の周知方法と利用の現状について 

  ① 現在までの被災者への復興支援の周知について 

  ② 復興支援の予定について 
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羅 針 盤 

代 表 

１６番議員 

平 野 卓 義 

 

  ③ 未申請の方に対する周知について 

 ⑶ 復興支援に係る今回の反省点及び今後の展望について 

  ① 復興支援の反省点と今後の考え方について 

３ みなと口周辺の道路整備について 

 ⑴ 富士見通りの再整備について 

  ① 再整備の進捗状況について 

② 今後のスケジュールについて 

 ⑵ 県道交差点について 

  ① 新宿交差点の整備について 

４ ２０２０東京オリンピック・パラリンピックについて 

 ⑴ 一年延期になったことによる取り組みについて 

  ① 事前キャンプについて 

  ② 木更津市の取り組みについて 

５ スポーツ振興について 

 ⑴ 江川総合運動場陸上競技場について 

  ① オープン後の利用状況について 

  ② 今後の利用計画について 

 ⑵ ちばアクアラインマラソンについて 

  ① 次回大会の開催について 

３ 公 明 党 

代 表 

１番議員 

佐 藤 修 一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 月 １ 日 

（火） 

13:10 

～14:25 

予定 

１ ２０１９年台風１５号、１９号対応及び支援状況について 

 ⑴ 台風被害の復旧状況について 

  ① 市内の台風被害状況について 

  ② 復旧及び補修状況について 

 ⑵ り災証明書の申請について 

  ① 今後のり災証明の申請対応について 

 ⑶ 被災住宅修繕緊急支援事業について 

  ① 支援の進捗状況について 

  ② 期限後に申請を希望された方の対応について 

  ③ 申請された方の工事完了の時期について 

 ⑷ 今年度の台風対策について 

  ① 事前対策について 

  ② 市民が取るべき行動について 

２ 新型コロナ感染症対応について 

 ⑴ 市内感染者状況について 

  ① 感染症発症者の状況について 

  ② 濃厚接触者の対応について 

  ③ 感染者及び濃厚接触者の病床確保や隔離場所等の措置につ

いて 

 ⑵ 市施設の運用について 

① 施設の運用状況について 
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公 明 党 

代 表 

１番議員 

佐 藤 修 一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ② 昨年との利用者数の変化について 

  ③ 避難所の感染症対策や分散避難について 

 ⑶ 学校における対応について 

  ① 子供たちの出欠状況について 

  ② 学習時間等の遅れや今後の対応について 

  ③ トイレ清掃について 

  ④ 修学旅行について 

 ⑷ 高齢者への対応について 

  ① これまでの取り組みについて 

  ② これからの取り組みについて 

３ 木更津市の固定資産について 

 ⑴ 遊休建物・遊休地について 

  ① 現在の管理状況について 

  ② 利活用の考え方について 

 ⑵ 保有財産の今後について 

  ① 拡大等の計画について 

  ② 今後の取り扱いについて 

４ 木更津市の人口施策について 

 ⑴ 人口の増減について 

  ① 地域別の人口について 

  ② 年代別の人口について 

 ⑵ 今後の人口について 

  ① 近年の状況について 

  ② 今後の人口について 

 ⑶ 人口増加施策について 

  ① 人口増加施策について 

  ② 空き家の利活用について 

  ③ 二拠点生活（デュアルライフ）の可否について 

５ 観光施策について 

 ⑴ 新型コロナ感染症の影響について 

  ① コロナ禍による観光被害について 

 ⑵ 今後の観光施策について 

  ① 本市観光の魅力について 

  ② イベント等の今後の開催について 

  ③ 「新しい生活様式」での観光について 

  ④ 今後の観光支援施策について 

６ 環境対策について 

 ⑴ ＳＤＧｓの取り組みについて 

  ① ＳＤＧｓの取り組みについて 

  ② 今後の取り組みについて 



 

 - 4 - 

公 明 党 

代 表 

１番議員 

佐 藤 修 一 

 

 ⑵ 市内自然エネルギーの利用について 

  ① 市内電力発電事業者について 

  ② 現状と今後の利活用について 

 ⑶ クリーンセンターでのゴミ受付について 

  ① コロナ禍での受け入れ状況について 

  ② 今後の受け入れについて 

  ③ 事業者持ち込みの草木について 

７ 防災対策について 

 ⑴ 防災対策について 

  ① 避難所運営について 

  ② 物資備蓄の強化について 

 ⑵ 防災・減災のための支援の継続・拡大等について 

  ① 防災・減災に係る事業費について 

  ② 防災人材の育成と強化について 

 ⑶ 防災・減災対策の拡充について 

  ① 気候変動を踏まえた水害対策について 

  ② 防災と医療・保健・福祉他との連携について 

  ③ 停電対策等、社会インフラの強靭化について 

 ⑷ 首都直下型地震、千葉県北部地震等の大規模地震対策につい

て 

  ① 大規模災害時の帰宅困難者対策について 

  ② 海抜ゼロメートル地帯の安全確保について 

４ 扶 桑 ク ラ ブ 

代 表 

２０番議員 

大 村 富 良 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 月 １ 日 

（火） 

14:35 

～15:50 

予定 

 

１ 歳入の確保について 

 ⑴ 市税の確保について 

  ① 市税の調定見込みについて 

  ② 市税の徴収見込みについて 

  ③ 市税の徴収対策について 

⑵ 財政状況について 

 ① 令和２年度予算の執行状況について 

 ② 今後の財政課題について 

２ 新型コロナウイルス感染拡大の防止について 

 ⑴ 感染拡大の防止について 

  ① 市の対応策について 

  ② マスク、消毒液やフェイスシールドなどの備蓄状況につい

て 

  ③ 医療機関への支援状況について 

⑵ 避難所の感染防止対策について 

 ① 各避難所の衛生環境対策備品の配備について 

  ② 避難所の受け入れ人数や受け入れについて 

  ③ 感染症に対応した避難所運営マニュアルについて 
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扶 桑 ク ラ ブ 

代 表 

２０番議員 

大 村 富 良 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 教育行政について 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染症と熱中症への対応について 

  ① それぞれの対策を両立させた現在の対応について 

⑵ 新型コロナウイルス感染症の影響による学習方法の変容につ

いて 

  ① 教科ごとに変容した具体的な指導方法について 

  ② 課題と今後の見通しについて 

  ③ 体育的行事の状況と今後の見通しについて 

⑶ ＧＩＧＡスクール構想について 

 ① 進捗状況について 

  ② 教育課題に対して期待される効果について 

  ③ ＩＣＴの活用に伴う授業の将来像について 

４ 江川総合運動場について 

⑴ 野球場とサッカー場について 

  ① 進捗状況について 

  ② 今後のスケジュールについて 

⑵ 周辺道路について 

  ① 道路の整備の現状について 

  ② 今後のスケジュールについて 

５ 金田地区の交通安全対策について 

 ⑴ 牛込地区の大型貨物車両の通行について 

  ① 大型貨物車両の通行について 

  ② 騒音・振動対策について 

 ⑵ 県道８７号線の中野交差点について 

  ① 県の対応状況について 

  ② 今後の整備スケジュールについて 

 ⑶ 中野畑沢線（中野工区）について 

  ① 事業の進捗状況について 

  ② 暫定供用について 

 ⑷ 通学路の安全対策について 

  ① 危険個所の点検状況について 

  ② 交差点の安全対策について 

  ③ 防犯灯の設置状況について 

６ オスプレイ暫定配備について 

 ⑴ 暫定配備のスケジュールについて 

  ① 今年度のスケジュールについて 

  ② 来年以降の計画について 

  ③ 佐賀空港の施設整備の進捗状況について 

  ④ 千葉県の対応について 

 ⑵ 騒音問題について 
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扶 桑 ク ラ ブ 

代 表 

２０番議員 

大 村 富 良 

 

  ① 騒音や低周波（振動）について 

  ② 飛行モード毎の騒音の違いについて 

 ⑶ 場周経路の高度について 

  ① 固定翼、回転翼の高度について 

  ② 場周経路の飛行モードについて 

７ 災害に強い街づくりについて 

 ⑴ 防災組織と避難所運営マニュアルについて 

  ① 各地区の自主防災組織の設立状況について 

  ② 避難所の開設と避難所運営マニュアルについて 

  ③ 災害対策本部との連携について 

  ④ 情報の伝達方法について 

 ⑵ 安否確認の方法について 

  ① 独居老人などを含め安否確認の方法について 

  ② 被災者台帳を作成する考えについて 

 ⑶ 避難所の備蓄品について 

  ① 非常用発電機の保管状況について 

  ② 人口急増地区の対応について 

５ ８番議員 

永 原 利 浩 

９ 月 ２ 日 

（水） 

10:00 

～10:50 

予定 

１ 障がい者等用駐車場の利用許可証の発行について 

 ⑴ パーキングパーミットの導入について 

  ① その制度について 

  ② 千葉県の取り組みについて 

２ 交通安全対策について 

 ⑴ 駅東口のバス専用降車場整備について 

  ① その後の進捗状況について 

  ② 今後のスケジュールについて 

 ⑵ 交差点及び横断歩道周囲の視認性向上対策について 

  ① 除草と植樹の撤去について 

 ⑶ ４車線道路におけるゼブラストップについて 

  ① 果たして車は停車するか、人は横断できるか 

６ １０番議員 

渡 辺 厚 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 月 ２ 日 

（水） 

11:00 

～11:50 

予定 

１ 市民に寄り添う支援の向上について 

 ⑴ ご遺族を支える「おくやみコーナー」の設置について 

  ① 死亡に伴う諸手続き 

  ② 「おくやみコーナー」の先進事例 

  ③ 本市における「おくやみコーナー」設置の必要性 

 ⑵ 自殺対策の推進について 

  ① 「木更津市自殺対策計画」策定後の取り組み 

  ② 「断らない相談支援」の役割 

２ ごみの減量化・資源化の今後について 

⑴ 指定ごみ袋について 

  ① １０リットルサイズの袋 
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１０番議員 

渡 辺 厚 子 

 

  ② 指定ごみ袋として使える有料レジ袋 

 ⑵ 新たな分別区分「プラスチック資源」について 

  ① 今後の方向性 

  ② 本市の考え方 

 ⑶ 使用済み紙おむつのリサイクルについて 

  ① 環境省のガイドライン 

  ② 県内の先進事例 

  ③ 本市の考え方 

７ ５番議員 

石 井 徳 亮 

９ 月 ２ 日 

（水） 

13:00 

～13:50 

予定 

１ 農業行政について 

 ⑴ 有害鳥獣被害について 

  ① 有害鳥獣被害の現状について 

  ② 有害鳥獣被害対策について 

  ③ 有害鳥獣被害対策の今後について 

２ 保育事業について 

 ⑴ 待機児童について 

  ① 待機児童数について 

  ② 待機児童対策について 

  ③ 待機児童数の今後について 

 ⑵ 保育園民営化について 

  ① 民営化の現状について 

  ② 民営化の今後について 

  ③ 民営化事業者について 

８ １１番議員 

田 中 紀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 月 ２ 日 

（水） 

14:00 

～14:50 

予定 

１ オスプレイ関連、不明な点を洗い出す 

 ⑴ 陸上自衛隊Ｖ－２２オスプレイの暫定配備 

  ① ヘリコプター場外離着陸場使用承諾書 

  ② オスプレイ３機とＲ２防衛白書に記載 

  ③ 「木更津飛行場運用規則」改訂の確認 

  ④ 固定翼モードから垂直離着陸モードへ 

  ⑤ 「オスプレイの飛行計画」を情報公開 

 ⑵ 「日米オスプレイの共通整備基盤について」 

  ① 当初計画では自衛隊員が整備見習いを 

  ② 現定期機体整備のＫ格納庫の排水設備 

  ③ 新たな企業が国外企業なら木更津外か 

  ④ 米海軍ＣＭＶ－２２オスプレイも整備 

２ 地域特性に応じた公共交通ネットワークの再構築 

 ⑴ 昨年度実施の「路線バスに関するアンケート」 

  ① 大久保・八幡台・烏田・羽鳥野・真舟地区 

  ② 新たな交通システムに関する運転手の協力 

⑵ 地域公共交通再編実施計画で目標達成なるか 

  ① 新たな公共交通システム導入地区は３ヶ所 
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１１番議員 

田 中 紀 子 

 

  ② 令和４年度実証実験の新規の市内循環バス 

３ 市民生活に寄り添った行政サービス 

 ⑴ 国民健康保険税の確定申告で 

  ① 県内の納付確認書の発送状況 

  ② 木更津市の現状とその対応は 

 ⑵ 高齢者の緊急通報装置の貸与 

  ① 利用状況と利用料支払い状況 

  ② 郵便局の口座振替はできない 

 ⑶ 移動支援サービス開始し今後 

  ① 開始して見えた現状と課題は 

 ⑷ 毎年行う基準収入額適用申請 

  ① 後期高齢者が戸惑う申請案内 

９ １４番議員 

鈴 木 秀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 月 ２ 日 

（水） 

15:00 

～15:50 

予定 

１ コロナウイルス感染症対策について 

⑴ 感染拡大について 

 ① 市民の命と健康を守る立場の市長として現在の感染拡大を

どう捉えているか 

 ② 新たな対応策は必要と考えているか 

 ③ 地方創生臨時交付金について 

⑵ ＰＣＲ検査について 

 ① 集団感染を防ぐため、市の所管する保育園・小・中学校な

どに勤務する職員と出入りする業者を含む関係者全員にＰＣ

Ｒ検査を実施する考えはあるか 

 ② 市内在住の高齢者、および介護施設の職員の希望者に検査

費用の助成をすべきと考えるがいかがか 

 ③ 自費によるＰＣＲ検査費用及び検査を行う病院について、

市独自の助成をすべきと考えるがいかがか 

⑶ 学校教育や設備について 

① 長期休校による全体的な授業の遅れや環境の違いで格差が

生まれている、市の考え方とその対応は 

② 学校再開後の健康観察やストレスチェックについての対応

について 

③ 学校での感染予防について 

④ トイレの手洗い自動水洗の計画について 

２ オスプレイ問題について 

 ⑴ 暫定配備について 

  ① 岩田防衛大臣政務官の訪問内容について 

  ② ５年についての担保は 

  ③ Ｖ－２２の５年後の整備について 

  ④ 輸送航空隊の現状について 

  ⑤ 基地対策係の業務内容について 
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１４番議員 

鈴 木 秀 子 

 ⑵ 定期整備について 

  ① 期間が１年４か月となった理由 

  ② 通常の修理基地として使用されることはあるのか 

３ 市民の足の確保について 

 ⑴ 富来田地区について 

  ① 実証運行の状況について 

  ② 課題について 

 ⑵ 他地域の取り組みについて 

  ① 市内のその他の状況について 

  ② 久留里線（木更津駅から馬来田駅）運行時間が日東バスと

同じ時刻に出発しているが調整可能か 

４ 平和都市宣言の木更津市について 

 ⑴ 核兵器廃絶について 

  ① 市の考え方について 

１ ０ ４番議員 

石 川 富 美 代 

９ 月 ３ 日 

（木） 

10:00 

～10:50 

予定 

１ 教育の振興について 

 ⑴ 学校教育の充実について 

  ① 学校評議員の現状について 

  ② 学校運営の課題について 

 ⑵ 教員の働き方改革について 

  ① 今後の課題と取り組みについて 

２ 地域福祉について 

 ⑴ ８０５０問題について 

  ① 本市の相談体制について 

  ② 家族を支える対策について 

⑵ 障がい者福祉について 

  ① コミュニケーションの方法について 

  ② 緊急時の支援について 

１ １ ２１番議員 

高 橋 て る 子 

 

９ 月 ３ 日 

（木） 

11:00 

～11:50 

予定 

１ オスプレイ暫定配備に関して 

 ⑴ 暫定配備に関して 

  ① 大臣と市長の認識について 

  ② 市の負担について 

２ 行財政運営に関して 

 ⑴ 財政運営に関して 

  ① 財政調整基金について 

  ② 予算の見直しについて 

 ⑵ 行政運営に関して 

  ① 課題について 

  ② 行革推進計画について 

  ③ 公共施設再配置実行プランについて 

  ④ 今後の施設整備計画について 
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１ ２ ９番議員 

座 親 政 彦 

９ 月 ３ 日 

（木） 

13:00 

～13:50 

予定 

１ 市民の安全確保について 

 ⑴ 交通安全対策について 

  ① 全国と千葉県および木更津警察署管内の交通事故発生状況

について 

  ② 交通死亡事故の特徴について 

  ③ キッズゾーンの設定について 

 ⑵ 木更津市第１０次交通安全計画について 

  ① 計画全般に対する取り組み評価について 

  ② 次期計画策定に向けた基本的な考え方について 

２ 教育行政について 

 ⑴ 小・中学校の現状について 

  ① 児童・生徒の問題行動等の現状と対応について 

  ② 小学校における外国語教育について 

  ③ 携帯電話の学校持ち込みについて 

 ⑵ 働き方改革について 

  ① 校務支援システムについて 

  ② 公立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等に関する特別

措置法の一部改正について 

１ ３ ２番議員 

神 蔵 五 月 

９ 月 ３ 日 

（木） 

14:00 

～14:50 

予定 

１ 社会福祉の充実 

 ⑴ ダブルケアについて 

  ① 市の認識について 

  ② 相談窓口について 

  ③ 今後の支援について 

２ 防災対策の推進 地域防災力向上計画について 

 ⑴ 地域防災力向上総合支援補助金制度の活用について 

  ① 補助金制度の概要について 

  ② 木更津市の地域防災向上計画について 

（自助・共助・公助の観点から） 

  ③ 補助金制度の活用実績について 

３ 協働のまちづくり 

 ⑴ 協働のまちづくり活動支援事業について 

  ① 現状について 

  ② 今後の活動について市が期待すること 

１４ １７番議員 

斉 藤 高 根 

 

 

 

 

 

９ 月 ３ 日 

（木） 

15:00 

～15:50 

予定 

１ 農業振興について 

 ⑴ これからの農業施策について 

  ① 新しい時代の施策について 

  ② 着業者への考え方について 

  ③ 新規就労者について 

  ④ 農振農用地について 

 ⑵ 昨年の台風などの被害について 
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１７番議員 

斉 藤 高 根 

 

  ① 現在の復旧状況について 

２ 漁業振興について 

 ⑴ これからの漁業について 

  ① 組合員の減少について 

  ② 海産物の減少について 

 ⑵ 台風の置き土産について 

  ① 漂流物の処理について 

 ⑶ 行政のできること 

  ① 漁業について出来ること 

１ ５ ６番議員 

竹 内 伸 江 

９ 月 ４ 日 

（金） 

10:00 

～10:50 

予定 

１ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

 ⑴ 「新たな日常」構築に向けたデジタル化の推進について 

  ① 地域情報化について 

  ② 行政のＩＴ化について 

 ⑵ 感染拡大防止対策に伴う契約変更等について 

  ① 現状の対応について 

  ② 今後の対応について 

 ⑶ コロナ禍での子育て支援について 

  ① 新生児への給付金について 

  ② 児童虐待について 

２ がん対策について 

 ⑴ 子宮頸がんについて 

  ① 予防ワクチン接種対象者への情報提供について 

  ② 権利喪失を迎える高校１年生（１６歳）に対する個別通知

について 

  ③ 検診受診率向上の取り組みについて 

  ④ 征圧に向けた取り組みについて 

 ⑵ がんの相談及び支援体制の充実について 

  ① 相談体制の充実について 

  ② 乳がん患者用補正具の購入費助成制度について 

  ③ 医療用ウイッグ等の購入費助成制度について 

１ ６ ３番議員 

堀 切 俊 一 

 

 

 

 

 

 

 

 

９ 月 ４ 日 

（金） 

11:00 

～11:50 

予定 

１ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

 ⑴ 学校現場の要望から 

  ① 消毒作業等による本来の業務へのしわ寄せやそれに伴う時

間外勤務増加の実態についてどのように認識しているか 

  ② 消毒作業等を専門業者や雇用対策も兼ねて失業された方等

にお願いするなどの方策は取れないか 

  ③ 補正予算による「学校保健特別対策事業費」が不足した場

合の方策は考えているか 

２ 地域公共交通について 

 ⑴ 令和元年度第３回木更津市地域公共交通活性化協議会議事録
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３番議員 

堀 切 俊 一 

 

から 

  ① ミニバスやコミュニティバス等への要望が見られるが、今

後の対応策を伺う 

  ② 市側の「アンケート結果に各部の横の繋がりで検討しなが

ら対応する」の進捗状況はどうか 

３ 江川陸上競技場について 

 ⑴ 利用状況から 

  ① 利用者数が少ない原因は何だと考えるか 

  ② 指定管理料等を含めた費用対効果をどう考えるか 

４ オスプレイの暫定配備について 

 ⑴ 木更津駐屯地に関する協議会について 

  ① 設置理由と実際の参加者との乖離の是正をしなければなら

ないと考えるがいかがか 

  ② 年１回の定例会で諸問題の協議は十分との認識か 

  ③ 部会の今後の開催日程を伺う 

  ④ 臨時会を開催する「必要があるとき」とは具体的にどのよ

うな場合を想定しているのか 

 ⑵ 令和２年７月９日の防衛省への聞き取りから 

  ① 騒音調査について防衛省とどのような話し合いになってい

るのか 

  ② 低周波調査について防衛省とどのような話し合いになって

いるのか 

  ③ 教育訓練について防衛省とどのような話し合いになってい

るのか 

 ⑶ 米軍の提案要求について 

  ① 米軍の要求がエスカレートして協定などが守れなくなるこ

とが危惧されるが、市の認識を伺う 

  ② 米軍は木更津への配備期間は５年ということを承知してい

るかについて市の認識を伺う 

 ⑷ 県内他市との連携について 

  ① 県内他市の動きについての認識と今後の対応について伺う 

 


